

# 岩国小学校だより

令和2年(2020年)10月30日

11月号

岩国市立岩国小学校

だんだんと日が短くなり、木々も赤や黄に色づいてきました。子どもたちも暑さに気を付ける必要がなくなり、グラウンドで遊ぶ様子はなかなか活発です。しかし、一見、昨年までと同じ風景に見えますが、互いに距離を取り合う姿も見え、新型コロナウイルスへの対応が日常となってしまったことを改めて感じます。

先日のテレビ朝会で、次のような話をしました。

コロナという病気を防ぐことは大切です。そのためには、マスク、手洗い、人とくっつかないなどが大事だと皆さんも知っていますね。ですが、この病気は、どんなに用心してもかかってしまうことがあります。だからこそ、私たちには絶対に負けられないことがあります。なんだと思いますか？ それは、コロナが人のやさしさを壊そうとしてくることです。

とても悔しいことに、ニュースなどでは、コロナにかかった人のことを悪く言ったり、仲間外れにしたりといった、とても冷たい行動をする人が出てきて始めています。それは、コロナという病気にはかかっていないのに、コロナにやさしい心を壊され、負けてしまった人の姿です。

皆さん、人のやさしさを壊そうとするコロナの攻撃に絶対負けないで、自分のやさしい心を守りぬきましょう。

子どもたちに話しかけながら、大人の自分こそ負けてはならないと思ったところです。



## 5年生自然体験教室

9月30日(水)に、潮風公園みなとオアシスゆうで、地引き網体験やミクロ生物学習、水産業学習、奉仕活動などを行いました。集団の中で自分の果たすべき責任をしっかりと自覚すること、クラスの友達と協力すること、時間を守ることなど、たくさんの方のことを学んだ自然体験教室になりました。



## 1年生バス遠足

10月6日(火)に、和木町蜂ヶ峯総合公園へ、秋を見つけに出かけました。ビニール袋いっぱいにごんごりを拾ったり、ウサギにえさをあげたり、広いグラウンドで思い切り遊んだり、友達と楽しく活動できました。



## 6年生プログラミング出前授業

8月31日(月)から10月12日(月)にかけて、岩国工業高等学校の先生と機械科8名の生徒の皆さんから「ロボットを動かすプログラム」を教わりました。前進や回転などの動きをパソコンで入力してロボットをコントロールするのですが、試行錯誤を繰り返してロボットが思いどおりに動いたときには、歓声と拍手が起っていました。



10月16日(金)、23日(金)の2日間に分散して、本年度初めての授業参観を行いました。

保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

